

Con la instalación de 25 cámaras de televigilancia y la creación de un protocolo comunitario para el manejo de imágenes, la Junta de Vecinos de Villa Terravida ubicada en la comuna de La Cruz, puso término al proyecto “Villa Terravida más segura”, financiado a través del 8% del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) del Gobierno Regional de Valparaíso.

El director de Seguridad Pública del municipio, Leopoldo Salazar, explicó que el proyecto, adjudicado por la organización vecinal con una inversión de \$7.950.000, fue ejecutado con apoyo técnico de la Municipalidad de La Cruz. “Se elaboró un protocolo comunitario para el manejo de las imágenes, el que fue construido junto con Carabineros y con personal de seguridad pública. Como municipalidad colaboramos como organismo técnico para la ejecución del proyecto”, indicó el jefe de servicios.

Anuncio Patrocinado

Además del sistema de cámaras, la iniciativa incluyó la instalación de letreros disuasivos, carteles informativos, lienzos y una jornada comunitaria de cierre para compartir los avances y aprendizajes del proceso.

Salazar agregó que este proyecto se integra a las estrategias comunitarias de prevención del delito que desarrolla la Dirección de Seguridad Pública, reforzando el trabajo colaborativo entre vecinos, instituciones y el municipio. “Buscamos dotar de más herramientas a los vecinos y vecinas para que se sientan mucho más seguros en los lugares donde residen”, recalcó el funcionario.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Con esta acción, Villa Terravida se suma a otros sectores de la comuna que ya cuentan con tecnología de vigilancia y organización vecinal activa como parte de la Red Comunal de Seguridad impulsada por la alcaldesa Filomena Navia

Hevia.

y tú, ¿qué opinas?